Vertrauen eines Muselmanns auf dristliches Gebet.

Ich baue fest auf Gottes Lehren, Mag and Alles fich verschwören, Achte nicht auf Dual und Spott, Den Gerechten schützt Gott.

egen bas Ende bes fiebzehnten Jahrhunderts wurde niflas Compian aus Marfeille, welcher nach Egypten fchiffte, von einem Seerauber von Tripolis in ber Barberei gefangen und jum Sclaven gemacht, und in diefer Stadt an einen reichen Privatmann verkauft. Bon feiner Lage tief gebeugt und den miglungenen Berfuch, nach Egypten zu schiffen, wo er fein Glud zu begrunden hoffte, verwunschend, zerfloß er in bitteren Thranen bei bem Undenken an fein Baterland und feine hinterlaffene theure Familie. Sein Berr, welcher vergeblich ver= fucht hatte, ihm einigermaßen Eroft einzusprechen, fagte eines Tages zu ihm : "Gib mir bein Ehrenwort, wieder zu fehren und ich geftatte bir, nach Marfeille zu geben." - 2018 jener ihm bieg zugeschworen hatte, fagte ber Turke : "Gebe, moge bich Gott geleiten und bich mir wieder gefund guruckbringen!" Compian reiste ab, blieb feinem Borte getreu und ftellte fich in Tripolis bald wieber ein. - Uber er fand fei= nen herrn in den tiefften Schmerz verfunten, auf bem Punkte, feine Gattin, welche er ungemein liebte, an ben Folgen einer gefährlichen Krankheit zu verlieren. "Chrift," fprach ber Ungludliche, "bu fommft zu meinem Trofte eben recht; fieh meine Betrübniß! Gott fendet dich, damit du fur mein Beib und mich beten mogeft; benn bas Gebet eines biebern, rechtschaffenen Menschen wird und muß ben ewigen Erbarmer ruhren." Bei diefen Worten fant Compian auf die Rnie und richtete wirklich ein eifriges Gebet zum himmel. Schon am Abende besselben Tages fühlte sich die Leidende merklich besser und in kurzer Zeit hatte sie ihre volle Gesundheit wieder erlangt. "Höre mich, Christ," sprach nun der Muselmann zu seinem Sclaven: "Du darsst dich meinetwegen nicht mehr betrüben, noch auch deinetwegen. Ich wollte gern dich zurückhalten, mein ganzes Leben mit dir zubringen und dir meine Tochter zum Weibe geben; aber meine und deine Religion verbietet es. Ich muß, ungeachtet des Wunsches meines Herzens, den Gesehen gehorschen. Dafür schenke ich dir die Freiheit und 5000 Piaster. Lebe wohl und eile unter dem Schuze des Himmels in die Arme deiner theuren Angehörigen zurück." So belohnt Gott oft auf unersforschliche Weise, ehe wir es ahnen, die Tugenden eines reinen Herzens.